

## Jean et la grande vision

Paul écrivit de nombreuses lettres aux chrétiens de tout l'empire romain. Quatre apôtres, des disciples de Jésus, écrivirent les évangiles qui parlent de la vie de Jésus. Ces lettres et ces évangiles font partie de la Bible.

Les chrétiens se rassemblaient dans des maisons ou des salles qui furent les premières églises. Mais ils avaient beaucoup d'ennemis qui ne voulaient pas suivre Jésus et qui faisaient beaucoup de mal aux chrétiens.

Dans sa vieillesse, Jean fut emprisonné par les Romains sur une petite île. C'est dans cet endroit que Dieu lui fit voir des choses merveilleuses qui vont arriver bientôt. Jean raconta sa grande vision dans un livre et l'envoya aux églises. C'est le dernier livre de la Bible, l'Apocalypse.

Dans sa vision, Jean vit un nouveau ciel et une nouvelle terre. Après de grands combats, le mal a disparu. La paix règne et tout ce qu'on voit est magnifique.



Et Jean entendit une voix puissante qui disait:

"Maintenant, Dieu lui-même vivra parmi ses enfants. Il effacera toute larme de leurs yeux. La mort et la souffrance ont disparu pour toujours. Regardez! Dieu a fait toutes choses nouvelles! Tous ceux qui croient en moi feront partie de mon Royaume et je serai à jamais avec eux!"

Page modifiée le 10 août 2008 par pl